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POLÍTICA 
Francisco Domínguez aseguró que pidió licencia al cargo de diputado federal, porque no 
pretende sacar ventaja de su representatividad como legislador en la búsqueda de la 
candidatura del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, aunque prefirió no opinar si 
otros aspirantes en la función pública debieran hacer lo mismo. Rechazó que la comida con 
los diputados federales panistas sea su primer acto proselitista, sino que es un 
reconocimiento a su trabajo legislativo. (PC) 
 
Hoy en Chamali, Francisco Domínguez come con 25 diputados federales panistas, también 
invitó al coordinador de la bancada del PAN en la Cámara, Héctor Larios, y muchos otros 
queretanos que también estarán presentes compartiendo el pan y la sal con Pancho 
Domínguez, que quiere ser candidato del PAN a la presidencia municipal. (PC) 
 
Hoy se lleva a cabo una comida en grande, en uno de los salones de fiestas más grandes de 
Querétaro, a iniciativa de Francisco Domínguez Servién quien invitó, entre otros, a 
compañeros diputados encabezados por Héctor Larios, coordinador de la bancada del PAN. 
Apuntó que vino a dar el respaldo al ex diputado desde ayer y apuntó que ha cumplido con 
su trabajo a cabalidad en la coordinación agropecuaria del grupo. Dijo que tiene sentimientos 
encontrados, pues deja la bancada, pero ahora asume un reto muy importante que es asumir 
el gobierno de su tierra. (NC) 
 
Vía telefónica. Héctor Larios, coordinador del PAN en la Cámara de diputados, dijo que está 
aquí en Querétaro para acompañar a Francisco Domínguez en una comida que le 
organizan sus compañeros diputados de Querétaro, federales, para reconocer su trabajo 
legislativo, ayer pidió licencia, ha aportado de manera sustancial a la Cámara de Diputados y 
si se ha separado de la Cámara es porque está dispuesto a aportar en un proyecto mayor 
que es la alcaldía de Querétaro. Le parece que es uno de los valores que aportaron a 
construir un grupo parlamentario muy productivo, y lo ve como una persona de mucho valor, 
muy emprendedora de mucho empuje y le parece que sería un muy buen prospecto para 
Querétaro. Sobre la preocupación legislativa del PAN, dijo que hay dos, la primera tiene que 
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ver con varios cambios pequeños a leyes, que permitan que el gobierno pueda gastar con 
más velocidad en este momento de crisis y el segundo es sobre temas de seguridad pública. 
(PC) 
 
Asegura Francisco Domínguez Servién que con la licencia no busca sacar ventaja en la 
intención de buscar ser candidato del PAN a la Presidencia municipal de Querétaro. Aseguró 
que en los próximos días se limitará a realizar trabajo de partido. (NC) 
 
Comentario. Se le adelanta Pancho Domínguez a Lupita Murguía, quien ella dice, me 
tengo que esperar a los tiempos de mi partido. (PC) 
 
Asegura la secretaria de educación, Guadalupe Murguía, esperarán a que sea emitida la 
convocatoria de su partido, para solicitar licencia y participar en la contienda interna del PAN, 
como aspirante a la candidatura por la alcaldía de Querétaro. Dijo que no por mucho 
madrugar amanece más temprano. (PC) 
 
Guadalupe Murguía esperará a que el PAN dé los lineamientos el 25 de marzo, para definir 
si contiende o no por algún cargo de elección popular. Dijo que cada quien tiene sus tiempos 
y tiene sus opciones. (NC)  
 
Comentario. Le preguntaron a Lupita Murguía sobre el spot del IFE que dice que hay que 
apoyar a la Lupe, y que si eso le da alguna ventaja. Dice que ha oído el spot, pero no conoce 
al publicista, ni sabe de dónde sale, es una campaña a nivel país y que no tiene ninguna 
relación con este spot. (PC) 
 
Comentario. Joaquín San Román dice que falta Arturo Maximiliano que dice que también 
hasta que no vea las condiciones que tenga su partido para elegir candidato, se decidirá. 
Nefi Hernández dice que Arturo Maximiliano ya renunció a AGROASEMEX y Jesús 
Carlos Hernández próximamente pedirá la licencia también. Todo mundo dice que va a 
esperar la convocatoria, pero todos quieren. (PC) 
 
Cabeza. Jesús Carlos Hernández subsecretario de desarrollo político, confirma estar a la 
espera de la convocatoria, y que sí tiene interés en buscar la alcaldía de Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Propone Alfonso Rodríguez, aspirante a una candidatura a diputación federal por 
el PAN, la realización de debates que demuestren las capacidades de los aspirantes, en 
materia legislativa y de discurso. (PC) 
 
Descartan que en Querétaro el crimen organizado se filtre en los procesos electorales, 
declaró la presidenta del consejo general del Instituto Electoral de Querétaro, Cecilia Pérez 
Cepeda, aunque aclaró que se han implementado las estrategias necesarias para evitarlo. 
(NC) 
 
Cabeza. El presidente del Tribunal Superior de Justicia se reunió con los consejeros del IEQ 
para entregarles los resultados del examen aplicado a los 120 aspirantes a secretarios 
técnicos de consejos distritales y municipales. (PC) 
 
Hubo sesión del Instituto Electoral de Querétaro este día. (NC)  
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LEGISLATURA 
La Comisión Estatal de Información Gubernamental se debe defender ante la contraloría de 
la Legislatura, señaló el diputado Marco Antonio León Hernández, siguiendo el proceso en 
contra de los comisionados, por irregularidades en su presupuesto 2008. (NC) 
 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes recibió a nombre de gobierno del Estado, 
un donativo por  3 mdp en especie de PEMEX: 25 mil litros de diesel, 25 mil litros de gasolina 
y pavimento que será destinado a mantenimiento de caminos. También se entregó donativo 
a Amealco. (NC) 
 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La secretaria de educación, Guadalupe Murguía, hizo un balance de la administración del 
gobernador Francisco Garrido, en cuanto al ámbito educativo. Informó que en total durante 
esta administración se han invertido 25 mil 448 mdp en materia de educación, inversión que 
superó con 60% de lo que se invirtió al inicio de esta administración. Informó de la instalación 
de 97 planteles nuevos durante estos 5 años, más de 800 aulas, así como de la apertura de 
2 nuevas universidades, la Politécnica y la Aeronáutica. (PC) 
 
 
SOCIEDAD 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes habló de la partida de donde saldrán los 
45 mdp de apoyo al transporte público, que se otorgarán para que no haya un aumento en la 
tarifa, durante los primeros 6 meses del año. (PC) 
 
El recurso de 45 mdp para implementar el prepago con los transportistas urbanos podría salir 
del fondo metropolitano, aseguró el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, quien 
recordó que dicho fondo asciende a 100 mdp. (NC) 
 
Esta mañana en catedral, el Obispo presidió la celebración eucarística que marca la entrada 
de cuaresma en el calendario litúrgico. Mario de Gasperín invitó a los fieles a vivir este 
periodo escuchando la palabra de Dios. Durante la ceremonia hizo la bendición de la ceniza 
que es impuesta este miércoles a los fieles católicos. (PC) 
 
Cabeza. Arranca oficialmente este día la cuaresma. El obispo de Querétaro Mario de 
Gasperín invitó a los feligreses a tomar en cuenta esta fecha en que se impone la ceniza y 
recordamos que polvo somos y en polvo nos convertiremos. (NC) 
 
Cabeza. Incrementan las confesiones en los templos hasta en un 100% durante la cuaresma. 
(NC) 
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MUNICIPIOS 
Entrevista. Manuel González Valle, presidente municipal de Querétaro, comentó que acaban 
de tener el segundo informe de gobierno. Respecto a porque lo hizo en el Auditorio Josefa 
Ortiz de Domínguez, dijo que el primer informe lo hizo en el centro cívico y hubo quejas de 
las personas de que no se escuchaba bien y el lugar es más pequeño y algunas personas lo 
tuvieron que ver retransmitido desde el auditorio del centro cívico, por eso lo hizo en el 
Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. El eje del Querétaro Seguro es la demanda más 
sentida de los queretanos y él considera que esto es lo más importante, salvaguardar la 
integridad de la persona y su patrimonio. Considera que para que Querétaro sea seguro hay 
varias cosas, una la coordinación entre los diferentes ordenes de gobierno, y la relación con 
la sociedad, por ejemplo, los taxista reportan incidentes y los presidente de las Cámaras, 
todos ellos han ayudado, la suma de esfuerzos es lo que les ha ayudado mucho. Sobre el 
empleo digno, señaló que es un trabajo en el que no se acaba, año con año se tienen que 
generar nuevas posibilidades de empleo, y el gobierno debe ser un ente facilitador, se puede 
ayudar a través de la infraestructura de comunicación, de garantizar la seguridad, del fácil 
acceso a los trámites de apertura o puesta en marcha de los negocios, a través de las ferias 
de empleo se ponen a disposición de los ciudadanos las vacantes que hay. Calculan que el 
centro de convenciones se inaugure en agosto. El parque Bicentenario debe estar terminado 
en 4 semanas. Los bueno en esta administración es el ciudadano y que se ha sentido 
acompañado por todos los actores políticos y sociales, a todos los niveles, con los sindicatos 
hay una buena relación. Lo feo son las zancadillas, puñaladas tramperas, guerra sucia que lo 
único que hacen es querer desacreditar. Sobre su frase Vamos por más, dice que es por que 
se va por más áreas verdes, más pavimentos, infraestructura, porque a Querétaro le hacen 
falta muchas más cosas. Sobre sus aspiraciones, dijo que pertenece a un partido político y 
todos los panistas van a estar participando a través de su partido político, cree que es 
legitimo, es válido y la participación de todos los panista en torno al proyecto y el empujar a 
que se pueda cristalizar en acciones de gobierno, es algo que tendrá que estar buscando. 
Sobre el chapulines dice que se tiene que ver cuales fueron los puntos en los que se 
generaron compromisos y quien tiene la última palabra siempre, es el ciudadano. (PC) 
 
Entrevista (grabada). Manuel González Valle, presidente municipal de Querétaro, comenta 
que está agradecido con toda la población, pues los resultados son por el trabajo conjunto de 
sociedad y gobierno. En obra pública se ha dado una inversión tripartita de mil 600 mdp. Hay 
temas que deben seguirse trabajando, como el de seguridad, coordinación con tres órdenes 
de gobierno, vialidades, espacios verdes, ciudad limpia y servicios municipales en general. 
Se hizo el compromiso de un millón 95 mil metros cuadrados de áreas verdes y están por 
llegar a un millón 600. En materia de seguridad, no se puede tener actitud triunfalista, 
simplemente hay que trabajar y ya se incrementa el número de policías en un 60%; también 
se aumentó el número de armas y chalecos antibalas, así como la capacitación a elementos. 
Además de generar nuevas vialidades se ha avanzado en el mantenimiento y renovación, 
aunque falta mucho por hacer en muchas áreas de la ciudad. Si el crecimiento es año con 
año de 3% significa que cada año hay más de 20 mil ciudadanos más que están exigiendo 
servicios. El centro de congresos y convenciones tiene participación federal, estatal y 
municipal, que ayudará a ser más competitivos, sobre todo en turismo. Querétaro es ahora el 
único estado en la región que no tiene un centro de este tipo y es muy necesario para crear 
más empleos, más derrama económica y atracción de inversiones; se calcula que esté listo 
para agosto y para noviembre ya hay eventos programados. Del parque Bicentenario, en 
realidad es un centro de desarrollo integral, pues el parque es sólo un elemento, incluye un 
bachillerato que se donará a la Universidad Autónoma de Querétaro, una clínica que se 
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entregará al IMSS en apoyo a la población de la zona, habrá una casa de cultura, biblioteca, 
sala de medios con computadoras e Internet, unidad deportiva con cancha de tartán y centro 
recreativo con juegos mecánicos. Apunta que todas las obras han sido importantes: clínicas, 
guarderías, viviendas dignas, vialidades, todos los temas deben ser atendidos para lograr 
una mejor calidad de vida. Se ha dado una sinergia interesante entre Querétaro, Corregidora 
y El Marqués, en diversas acciones y agradece a los alcaldes la colaboración. Agradece 
mucho los comentarios positivos y expresiones de apoyo para su persona, pero habrá que 
esperar los tiempos y como un militante más sumarse a los proyectos del PAN y presentarlos 
de manera adecuada a la población. Señala que seguirá trabajando  hasta que se abran las 
contiendas y entonces se verá qué sigue. (NC) 
 
 
AGROPECUARIA 
Demanda el presidente del Frente Nacional en Defensa de los Productores y Consumidores 
de Leche, Álvaro González, al gobierno federal, fijar un precio de garantía de 5 pesos con 
50 centavos el litro, de lo contrario van a reiniciar las movilizaciones en el país a partir del 15 
de marzo. (PC) 
 
En los próximos días los lecheros endurecerán sus protestas, incluso con la toma de algunas 
carreteras, anuncia el vocero del frente de productores y consumidores de leche, Antonio 
Salim Saldivar. (NC) 
 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Cuatro hospitales nuevos abrirán sus puertas en el municipio de Querétaro durante 
el presente año. (NC) 
 
LABORAL 
Propone el rector de la UAQ, Raúl Iturralde Olvera, un incremento salarial del 5.5% directo 
al salario, a ambos sindicatos de la Universidad. Durante jueves y viernes las asambleas de 
los sindicatos de la UAQ, el académico y el de trabajadores, decidirán sobre el estallamiento 
a huelga programado para el 2 de marzo. (PC) 
 
Cabeza. Propone el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera, 
incrementos salariales superiores al promedio nacional. (NC) 
  
La Legislatura intervendrá porque Jorge Rivadeneira quiere imponer a su sindicato. El 
diputado convergente Marco Antonio León Hernández explicó que la legislatura revisará el 
conflicto entre los dos sindicatos de San Juan del Río y puede llegar a sanciones del Tribunal 
de conciliación y arbitraje al alcalde e involucrados por posibles irregularidades. (NC) 
 
La Legislatura no tiene que meter las manos en el conflicto laboral del municipio de San Juan 
del Río, dijo el diputado del PAN, Roberto Carlos Cabrera, quien explicó que las 
autoridades laborales y los sindicatos deben llegar a acuerdos para resolver el conflicto. (NC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Que se haga justicia piden familiares de Jacinta Francisco Marcial, indígena amealcense, 
detenida bajo el cargo de secuestrar a 6 agentes de la AFI. (PC) 
 
Luego del hallazgo de un presunto narco laboratorio en el rancho Santa María en el 
municipio de Tolimán, el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes descarta que 
Querétaro se haya convertido en un blanco para el asentamiento del narcotráfico. (PC) 
 
No se intensificarán los operativos en la entidad, luego que se detectó un narco laboratorio 
en Tolimán, informó el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Cinco decomisos de ropa se han registrado en Querétaro en lo que va el año, informó la 
delegada de la PGR, Norma Patricia Valdés Argüelles. (NC) 
 
 


